

FÊTE NATIONALE

- La municipalité vous donne rendez-vous mardi 14 juillet :
- à partir de midi pour le pique-nique citoyen à l'étang des Pâtis. Apportez votre repas ainsi que vos tables, chaises ou autres...
le pique-nique peut se prolonger jusqu'au soir...
 - à 21h30, au parc multigénérationnel, pour la retraite aux flambeaux en musique dans le bourg de Nazelles.
 - à 23h, pour le feu d'artifice tiré au niveau du stade de la Grange Rouge.

SYNDICAT DE TRANSPORT SCOLAIRE NOIZAY * NAZELLES - NÉGRON

Vous avez jusqu'au 16 juillet pour inscrire vos enfants au transport scolaire sur le site remi-centrevaldeloire.fr.
Les frais de gestion sont de 25 € pour l'année.
Au-delà de cette date, 12 € de frais de retard vous seront demandés et la prise en charge de l'élève ne sera pas garantie à la rentrée scolaire.

Nous vous invitons à lire attentivement le règlement des transports scolaires. Les horaires de bus et le plan de la gare routière d'Amboise seront disponibles sur le site de la mairie nazelles-negron.fr à partir de mi-juillet.

Permanence exceptionnelle : samedi 29 août de 9h à 11h45.
Le syndicat de transport scolaire est fermé du 28 juillet au 11 août.
Contact : Syndicat de transport scolaire, Tél : 02.47.23.71.70
marie-noelle.cheriaux@nzn.fr

CAMPING «LES PATIS» Les nouveautés de l'été

Le camping à enfin ouvert ses portes le 2 juin 2020 pour la saison.

Le foodtruck du camping est ouvert à tous (pas seulement aux campeurs) tous les soirs de 16h à 22h. Vous pourrez y déguster des glaces, des boissons fraîches ou dîner le soir sous les arbres. Vous y trouverez également des produits locaux. Retrouvez la carte en ligne via le QR ci-contre.



Samedi 25 juillet, venez assister à la projection en plein air du film « La Vallée des Loups » de Jean Michel Bertrand. L'horaire sera confirmé ultérieurement. Attention le nombre de places est limité. Réservation au 06 98 10 29 71 – Gratuit – ouvert à tous.

AGENDA DES MANIFESTATIONS

Juillet

Mardi 14	12h	Pique-Nique citoyen	Etang des Pâtis
Mardi 14	21h30	Balade aux lampions en musique	Parc Multigénérationnel
Mardi 14	23h	Feu d'artifice	Stade de foot (manifestation sous réserve)
Samedi 25	soirée	Cinéma en plein air	Camping «Les Pâtis» (manifestation sous réserve)

Septembre

Samedi 12	10h-18h	Forum des associations	Gymnase Raymond Poulidor
Samedi 19	à préciser	Journée du patrimoine	à préciser

LA BIBLIOTHÈQUE SE MET AU «DRIVE»

Envie de lecture pour l'été?
Contactez Véronique TERPREAU au 02 47 57 67 30 le mercredi de 10h30 à 12h30 et de 15h30-18h et le samedi de 10h30 à 12h30 et de 15h à 17h30 pour connaître les modalités du drive.
La Bibliothèque sera fermée au public du jeudi 6 août au vendredi 28 août inclus.

PLAN D'ALERTE ET D'URGENCE « CANICULE »

Les personnes de plus de 65 ans, ou de 60 ans reconnues inaptes au travail, les personnes handicapées résidant sur la commune, peuvent s'inscrire sur le fichier de plan d'alerte et d'urgence, en remplissant un questionnaire à la Mairie.

LES ÉLUS DE L'OPPOSITION - Demain, Nazelles-Négron 26 % !!!!

C'est le chiffre que nous retenons du premier conseil municipal : 26 % d'augmentation pour les indemnités du Maire de notre commune !

Alors que des associations de Nazelles-Négron renoncent à leurs subventions 2020 pour "préserver" le budget communal (geste salué par mr le Maire...), que de nombreux habitants ont subi une baisse de leurs revenus de 15%, cette augmentation des indemnités du Maire est pour le moins indécente. Quel manque de considération !

D'autant plus que la réponse justifiant cette décision prise à l'unanimité des adjoints est la suivante : " c'est comme ça. "

Nous ne remettons pas en cause des indemnités justes et raisonnables, mais en cette période où nous vivons la pire crise économique depuis 1945, cette délibération aurait pu attendre. À vous de juger...

Christophe AHUIR, Catherine WOLF, Gérard LELEU, Aurore THÉLIE

LES ELUS DE L'OPPOSITION - Nous C Vous

Conseil municipal d'installation, 1^{ère} mesure prise par le Maire CHATELLIER une augmentation de son indemnité mensuelle 1800 € soit 26% d'augmentation le max à l'identité pour une commune de 9999 habitants, plus des frais annexes !

Tout travail mérite rémunération !...

Nous C Vous a exprimé son opposition, augmentations substantielles indécentes en période de COVID qui risque de durer... nous souhaitons un autre usage de nos impôts !

Election du Maire : nous avons voté blanc.

Corine FOUGERON, Sébastien VEIGA

Nazelles-Négron Infos

Juillet-août 2020

n°192



spécial
élection

Vous avez entre vos mains le nouveau numéro du «Nazelles-Négron infos». Conçu dans des circonstances particulières de début de mandat et dans des délais courts, il a pour but de vous présenter la nouvelle équipe municipale issue du scrutin du 15 mars dernier et mise en place lors du Conseil municipal du 26 mai 2020. Dans un souci de transparence et de clarté, les Adjoints et les Conseillers délégués ont tenu à vous présenter l'esprit dans lequel les projets seront menés. Du fait des incertitudes sur la programmation des manifestations à venir, la publication de l'agenda communal a été ajournée. Régulièrement mis à jour, le site internet de la Mairie et la page Facebook «Nazelles-Négron Officiel» permettent de suivre en permanence l'activité communale, l'actualité locale et institutionnelle. Tous ces supports de communication, mais aussi les rencontres qui seront organisées, les instances de concertation mises en place, devront permettre tout au long du mandat d'établir un véritable dialogue entre nous. La communication c'est l'affaire de tous! N'hésitez pas à nous faire connaître vos idées et suggestions.

Catherine MAILLARD, Adjointe à la communication



Richard CHATELLIER
Maire

Chères Nazelliennes, Chers Nazelliens,
Je suis heureux d'entamer ce 2^{ème} mandat de Maire à vos côtés.
C'est dans un esprit de dynamisme et de proximité que je mènerai à bien les projets avec la nouvelle équipe qui m'entoure.
Vous pouvez compter sur notre engagement constant pour que bien vivre ensemble à Nazelles-Négron soit une réalité.



Cyrille MARTIN
1^{er} adjoint



Karine FLAGELLE
2^{ème} adjointe



Daniel BORDIER
3^{ème} adjoint



Catherine GUILLOT
-MARTIN 4^{ème} adjointe



Didier DARNIGE
5^{ème} adjoint



Gismonde GAUTHIER
-BERDON 6^{ème} adjointe



Maurice BOURASSÉ
7^{ème} adjoint



Catherine MAILLARD
8^{ème} adjointe



Lionel LEVHA
Conseiller délégué



René PINON
Conseiller délégué



Danièle VERGEON
Conseillère



Noëlle COURTAULT
Conseillère



Clarisse BROUSTAUD
Conseillère



Romaric ROCHETTE
Conseiller



Alexia De ROSNY
Conseillère



Hubert HIRON
Conseiller



Laure HELZTLÉ
Conseillère



Nicolas RANSON
Conseiller



Laurence LE STANG
Conseillère



Nicolas BERNET
Conseiller



Christophe AHUIR
Conseiller



Catherine WOLF
Conseillère



Aurore THÉLIE
Conseillère



Gérard LELEU
Conseiller



Corine FOUGERON
Conseillère



Sébastien VEIGA
Conseiller

Cyrille MARTIN

Adjoint au Patrimoine et à l'Urbanisme

C'est avec honneur que je vous représenterai en qualité de 1^{er} Adjoint. Mon engagement restera constant : fidélité, honnêteté, ténacité et équité.

Je tiens à vous remercier pour la confiance que vous nous avez accordée pour ce deuxième mandat. Nous donner la victoire au premier tour avec trois listes est un signe fort qui m'engage pour mettre en application avec mes collègues notre programme et persévérer dans notre méthode de gouvernance.

En plus de mon rôle de 1^{er} Adjoint, j'ai en charge l'Urbanisme et les Bâtiments, secondé par René PINON, Conseiller délégué. Malgré le confinement, des engagements sont déjà tenus : vous avez pu apprécier la remise en marche des cloches de l'église Saint-Symphorien du bourg de Nazelles et celle de votre Mairie ; la rénovation de notre lavoir sera bientôt chose faite.

Nous travaillons déjà les dossiers sur des projets importants tels que l'installation d'un maraîcher BIO, le quartier de Vilvent, le soutien au commerce local etc... je vous tiendrai régulièrement informés de l'état d'avancement de chacun d'eux.

Nos orientations pour l'avenir doivent être mûrement réfléchies. La crise sanitaire que nous traversons nous le rappelle. Les températures extrêmes de mai et juin aussi.

Le soutien de Monsieur le Maire et de l'équipe qui m'entoure me conforte dans la conviction que les choix qui seront faits devront l'être pour le bien de toutes les Nazelliennes et tous les Nazelliens pour le mieux vivre ensemble.

Karine FLAGELLE

Adjointe aux Affaires scolaires et Sociales

Ce nouveau mandat me permet de poursuivre l'action déjà menée auprès de Monsieur le Maire dans les domaines qui me tiennent particulièrement à cœur : les affaires scolaires et sociales. Il se débute cependant dans un contexte bien particulier.

Je tiens vivement à remercier le personnel qui n'a jamais cessé de travailler, même au plus fort de la crise sanitaire, pour accueillir les enfants des personnels soignants et des professionnels en activité.

Il a fait preuve de beaucoup de dévouement et d'engagement. Je salue également les habitants qui, par de nombreuses marques de sympathie, leur ont apporté leur soutien.

Un premier temps fort aura été la réouverture de l'école du Val de Cisse qui s'est concrétisée grâce à l'énorme travail réalisé par la municipalité, le corps enseignant et le personnel, en partenariat avec les parents d'élèves. En particulier sur les conditions sanitaires d'accueil exigées, entraînant la réorganisation des espaces, le bionettoyage systématique des surfaces, l'accueil des élèves par petits groupes, aussi bien en classe qu'au restaurant scolaire, etc.

Le second temps fort pour le scolaire, en 2020, sera la mise en place d'un Comité de pilotage pour réfléchir avec les différents acteurs à la révision du Projet Educatif De Territoire (PEDT).

Enfin, en ce qui concerne les affaires sociales, une commission logement s'est déjà réunie pour attribuer une dizaine de nouveaux logements. Le CCAS (Conseil Communal d'Action Sociale) a mis en place son nouveau conseil composé pour moitié d'élus de la commune et pour l'autre moitié de membres extérieurs en lien avec les affaires sociales.

Daniel BORDIER

Adjoint au Domaine public et aux Mobilités

Un grand merci à tous les citoyens qui ont permis notre ré-élection au premier tour. C'est avec plaisir que je reprends les responsabilités d'adjoint aux voiries, espaces-verts et cimetières.

Depuis les élections nous avons continué à gérer la commune dans le contexte particulier du COVID-19 qui a occasionné un peu de retard dans la mise en œuvre de notre action.

Néanmoins notre équipe restreinte s'est pleinement mobilisée depuis ces dernières semaines pour rattraper ce retard.

En ce qui concerne la voirie, des travaux de réfection ont débuté depuis le 5 juin et se poursuivront jusqu'au 14 juillet pour les rues des Gâtinières, rue de Beaugard, rue Paul Scarron et rue de Montreuil.

Le programme de fauchage des accotements reste inchangé et sera effectué comme les années précédentes.

Le fleurissement a démarré avec un peu de retard et est aujourd'hui terminé.

Malgré le retard engendré par la crise sanitaire, nous avons prévu d'ici la fin de l'année de réaliser un programme d'entretien de voirie conforme aux années précédentes.

Catherine GUILLOT-MARTIN

Adjointe à la Vie associative, culturelle et sportive

Pour ce deuxième mandat avec l'équipe de Richard CHATELLIER, c'est avec joie et un grand honneur que j'œuvrerai pour la commune.

Malgré le contexte inédit de pandémie, les activités se remettent en place progressivement, à l'exemple de certaines associations qui ont pu reprendre les leurs en respectant les consignes sanitaires préconisées.

Nous vous donnons rendez-vous le 12 septembre prochain pour le forum des associations. Ce sera comme chaque année un moment de rencontre entre les habitants et les nombreuses associations communales. Nous remercions à ce propos les associations qui ont eu un geste de solidarité en ne demandant pas la subvention municipale cette année.

En attendant, nous mettrons à profit cette période particulière pour travailler sur nos projets en rencontrant les associations et nos différents partenaires.

Nous souhaitons par nos actions soutenir la dynamique associative, promouvoir la culture, le lien social et le bien vivre ensemble

Didier DARNIGE

Adjoint aux Finances

Suite à l'approbation par Monsieur le Trésorier d'Amboise du compte administratif 2019, le Conseil Municipal, lors de sa séance du 26 mai 2020, a voté le compte de gestion et le compte administratif relatif à l'exécution budgétaire de l'année 2019.

De même, le budget 2020, préparé par l'équipe municipale en place en cette période de situation sanitaire complexe, a également été approuvé par l'Assemblée délibérante.

En ce qui concerne les gros investissements, des travaux de voirie ont été programmés pour un montant de 394 000 € avec, notamment, la réalisation de la fosse de rétention de la route des Vallées et la poursuite de l'enfouissement des réseaux sur le chemin des Poulains (partie2).

Pour le scolaire, une enveloppe de 61 040 € a été inscrite également au budget. Dans le domaine des bâtiments, la rénovation du lavoir ainsi que celle de la mairie annexe de Négron sont prévues.

Les circonstances exceptionnelles que nous traversons entraîneront certainement une modification de la planification de l'opération immobilière de Vilvent, avec un objectif plus réaliste de livraison des locaux associatifs début 2022. Malgré cela, des crédits seront engagés dans le cadre de la procédure de Vente en l'Etat Futur d'Achèvement, contractualisée avec TOURAINE LOGEMENT.

Reconduit dans mes fonctions d'adjoint aux finances pour ce mandat, je m'engage à conserver la même ligne de conduite que lors du mandat précédent en agissant dans le bon sens, en ayant toujours en tête une bonne utilisation de l'argent public et le respect de nos engagements.

Gismonde GAUTHIER-BERDON

Adjointe au Développement Durable

Le développement durable est un processus qui vise à concilier l'écologie, l'économie et le social, en établissant un cercle "vertueux" entre ces trois piliers.

Le développement durable n'est pas une valeur à la mode, c'est une nécessité et une urgence concrète qui doit lier avec conviction la majorité municipale et l'ensemble des habitants pour répondre, à notre échelle, aux défis globaux.

Il s'agit enfin, en s'appuyant sur de nouvelles valeurs universelles (responsabilité, participation écologique et partage, principe de précaution, débat) d'affirmer une approche double :

- dans le temps : nous avons le droit d'utiliser les ressources de la Terre, mais le devoir d'en assurer la pérennité pour les générations futures ;
- dans l'espace : chaque humain a le même droit aux ressources naturelles de la Terre (principe de destination universelle des biens).

Dans notre commune de nouvelles pratiques vont se mettre en place : plan différencié de gestion des espaces verts respectueux de la faune et de la flore (la tonte raisonnée des Pâtis est une première réalisation), ateliers de jardinage intergénérationnel, actions de sensibilisation auprès de la population pour les économies d'eau, de chauffage et le tri des déchets.

Notre but n'est pas d'imposer mais plutôt d'informer et d'amener progressivement l'ensemble de la population à changer les pratiques en favorisant l'exemplarité.

Maurice BOURASSÉ

Adjoint aux Fêtes et Cérémonies

La pandémie affecte encore aujourd'hui l'organisation de fêtes ou de cérémonies tant en intérieur qu'à l'extérieur. Elles demeurent cependant un élément important de la vie de la commune.

Malgré tout, la commission "Fêtes et Cérémonies" se réunira le plus fréquemment possible afin d'étudier toutes les opportunités qui pourront s'offrir à elle pour l'organisation d'un programme à vous proposer.

A ce jour, nous avons d'ores et déjà décidé de programmer pour le 14 juillet un pique-nique citoyen, une déambulation musicale aux lampions et un feu d'artifice.

Nous vous y attendons nombreux, et serons tous (organisateur et participants) attentifs à respecter les mesures sanitaires en vigueur. Mais nous ne pourrions pas organiser la balade contée et le repas guinguette habituels du mois d'août.

Le changement récent de l'équipe municipale ne modifie en rien les excellents rapports que nous entretenions jusqu' alors et nous sommes et serons toujours à votre écoute.

Lionel LEVHA

Conseiller délégué aux relations intercommunales, tourisme et vie économique

Je tiens tout d'abord à vous exprimer mes remerciements pour notre élection et vous réitérer mon engagement au sein de cette nouvelle équipe.

Les délégations qui m'ont été confiées par Monsieur le Maire couvrent les relations avec les entités territoriales, et en particulier avec la CCVA, le secteur du tourisme et la vie économique.

Coté CCVA, la nouvelle gouvernance se met en place depuis début juillet et les projets ne manquent pas.

L'objectif est de s'appuyer sur un pôle urbain centré sur les communes d'Amboise, de Pocé-sur-Cisse et de Nazelles-Négron pour en faire bénéficier les 14 communes que compte la CCVA, dans un esprit de solidarité et d'écoute des besoins de toutes les communes, en respectant transparence et partage de l'information pour tous.

Nous serons très attentifs dans l'immédiat, aux conséquences économiques de la crise du COVID-19 sur le territoire et à la sauvegarde de l'emploi et de la bonne santé de nos entreprises.

Coté Tourisme, la politique communale sera centrée autour de deux axes : le rayonnement de l'Amboisie au-delà de la ville centre et le développement des activités touristiques et des moyens de mobilité incluant les voies douces (pistes cyclables...).